

He perdido el mar

JULIO ADRIÁN CORTEZ
Grupo "JOTABECKE"

Corriendo por el valle,
me he dado cuenta que he perdido el mar...
perdi el mar y lo siento,
en los sentidos, la mente y las manos.
ya no corren por mis dedos
lo cosquilleosa arena.
ya no sopla el viento mis cansadas sienes
ni rompen las olas mis tempanos oíjos...
corriendo por el valle,
me he dado cuenta que he perdido el mar...
ya no gime el bateo a la distancia,
ni la gaviota rompe el cielo,
gritando a la esquina nube...
ya no hay huisko,
ni pluie
ni siquiera un loro.
Corriendo por el valle,
me he dado cuenta que he perdido el mar...
ya no siento la ccesada voz
de mi amigo pescador,
ni el chango lleva al hombre
su camaso amarillo
ni el chope, ni el chingullo.
Corriendo por el valle,
me he dado cuenta... que me hace falta el
mar.

Julio Adrián Cortez es un poeta integrante del Grupo Literario "JOTABECKE". Na-

He perdido el mar. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

He perdido el mar. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)